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Sozialdemokratische Partei Deutschlands 

Fraktion in der Lorscher Stadtverordnetenversammlung 

An den                                                                                                          Lorsch,   13.6.2015 

Magistrat der Stadt Lorsch 

 

Anfrage der SPD-Fraktion zur nächsten Stadtverordnetenversammlung  

Betr: Einfahrt Penny-Markt Hirschstraße 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
am 19.8.2012 habe ich zum ersten Mal nach einem Umbau der Einfahrt am damals neuen 
Penny-Markt in der Hirschstraße angefragt. 

Mir wurde bestätigt, dass die Zufahrt/Abfahrt zum Penny-Markt/Tankstelle durch relativ 
hohes Verkehrsaufkommen nicht optimal sei und entschärft werden muss. 

Gleichzeitig wurde gesagt, es muss mit den Eigentümern gesprochen werden. Parallel wurde 
von der Verwaltung eine Skizze erstellt, in welcher Form ein Umbau erfolgen sollte. 

Anfang 2014 erhielt ich auf eine zweite Anfrage eine ähnliche Antwort.  

Im Herbst 2014 konnte sich der Bauamtsleiter Herr Knaup bei einem Ortstermin zusammen 
mit mir und einem Praktikanten davon überzeugen, dass dringend Handlungsbedarf besteht. 

Es wurde auch bestätigt, dass für den Umbau nicht unbedingt auf nicht städtischem Gelände 
zurückgegriffen werden muss. Geld für den Umbau sei noch im Haushalt 2014 vorhanden. 

Später wurde dann wieder erklärt, dass wieder mit Eigentümern, zumTeil andere Personen 
gesprochen werden sollte. 

Jetzt im Juni 2015, also fast 3 Jahre nach meiner ersten Anfrage ist nichts passiert und die 
Verkehrssituation ist nach wie vor unbefriedigend. 

Kann mir der Magistrat sagen, warum es bei der sehr kleinen Baumaßnahme nicht endlich zu 
der dringend benötigten Verbesserung für die Bürger kommt, die unnötiger Weise Gefahren 
ausgesetzt werden. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hans Jürgen Sander 
SPD-Fraktion 

 


